HIER und DORT



Informationen aus dem Freundeskreis Wiesbaden

25 Jahre Freundeskreis Wiesbaden 1999 - 2024

März 2024

"O trinke nie, um etwas zu vergessen" Wein-Lese in Dichter-Zeilen

Eine Benefizveranstaltung des Freundeskreises Wiesbaden findet am **18. April 2024 um 19 Uhr als deutsch-afrikanische Weinprobe** im Pfarrsaal St. Bonifatius, Luisenstr. 31 in Wiesbaden statt

Prof. Dr. Leo Gros aus Geisenheim-Johannisberg (Weinkenner, Ur-Rheingauer, Chemieprofessor, Weinversteigerer und Fastnachter) stellt in seiner gewohnt unterhaltsamen Art nicht nur die Weine vor, sondern liest auch Texte und Gedichte zum Thema.

Der bekannte Rheingauer Maler und Comiczeichner **Michael Apitz** wird live etwas zeichnen, das im Laufe des Abends versteigert wird.

Namhafte Rheingauer Weingüter und Weinhändler haben die Weine aus dem Rheingau und aus Südafrika für die gute Sache gespendet.

Einlasskarten zu € 25,00 (Weinprobe incl. Imbiss) können bis zum **10.04.2024** unter E-Mail: wi@africa-action.de bestellt werden.

Rückblick Gedenken Pfarrer Werner Bardenhewer

Der Freundeskreis gedachte seines vor fünf Jahren verstorbenen Gründers, Pfarrer Werner Bardenhewer an dessen 95. Geburtstag am Dienstag, 30. Januar 2024 im Gottesdienst in der Kirche St. Bonifatius.

Anschließend fand ein Treffen im Boni-Stübchen, St. Bonifatius statt. Es wurden zahlreiche Bilder und zwei Kurzfilme aus den 20 Jahren seines Wirkens für die africa action gezeigt.



Aktuelles von der Augenstation in Garango/Burkina Faso

Das Augenzentrum von Garango ist eine Referenz für die Behandlung der Augen in der Region. Die Qualität der Behandlungen wird vom Gesundheitsministerium anerkannt und die Bevölkerung hat zunehmend Vertrauen gefasst.

Die Besucherzahlen sind sehr gut. Um den angebotenen Dienstleistungen einen größeren Zusatznutzen zu verleihen, haben die Verantwortlichen erwogen, die Kompetenzen zu erweitern, indem sie eine Spezialisierung anbieten. Zu diesem Zweck wurde mit Unterstützung

des Freundeskreises Wiesbaden ein neuer Raum eingerichtet und das Personal geschult, damit 2024 ein Tonometer und ein Biometer angeschafft werden können.

Auf diese Weise kann der intraokulare Druck vor Kataraktoperationen gemessen werden.

Im Jahr 2023 gab es 6 Operationskampagnen, in denen durchschnittlich 100 Augen am Grauen Star operiert wurden. Wenn für die Operation ein Laser benötigt wird, werden die Patienten in das 185 km entfernte Ouagadougou geschickt. Wenn der Graue Star früh genug erkannt wird, können auch die Kinder vor Ort operiert werden und müssen nicht in die Hauptstadt reisen.

Im Alltag werden täglich etwa 30 Konsultationen durchgeführt.

Aktuelles aus Tibiri/Niger

Schwester Claire Koupaki sandte aktuelle Bilder aus Tibiri/Niger. Zu sehen sind Kinder beim Schulbeginn im Herbst 2023 sowie Frauen, die anstehen, um Nahrungsmittel für ihre Kinder zu holen.





Der Freundeskreis Wiesbaden lädt ein:

Donnerstag, 18. April 2024, 19:00 Uhr

"O trinke nie, um etwas zu vergessen … Wein-Lese in Dichter-Zeilen"
Weinprobe mit deutschen und afrikanischen Weinen
mit Prof. Leo Gros, Geisenheim-Johannisberg

Einlasskarten: € 25,00
Pfarrsaal St. Bonifatius, Luisenstr. 31, 65185 Wiesbaden
Anmeldung bis 10.04.2024 per E-Mail: wi@africa-action.de



Spendenkonto: africa action
IBAN: DE03 3706 0193 0000 9988 77 BIC: GENODED1PAX
Verwendungszweck "Sahel" für Projekte des Freundeskreises
oder "Catherine" für Projekte von + Sr. Catherine in Niger

bitte unbedingt angeben!

Freundeskreis Wiesbaden der africa action / Deutschland e.V.

Internet: www.africa-action.de, E-Mail: wi@africa-action.de
Redaktion: Michael Braun, Kreuzberger Ring 31, 65205 Wiesbaden, Tel. 0611/7902972

